

Vereinsausflug 2017

Wo der Watzmann auf die Türme der Stifts-, Pfarr- und Franziskanerkirche schaut und mit schornsteinbesetzten Dächern ein weithin vertrautes, romantisches Motiv bildet, liegt **Berchtesgaden**. Ja und von hier aus nicht weit entfernt, auf „luftiger“ Höhe, da lockte das **Dokumentationszentrum Obersalzberg** bereits Millionen von Besuchern an.

Berchtesgaden als historische Handelsstadt feiert heuer ihr 500-jähriges Jubiläum der Salzgewinnung.

Ziel der Dokumentation Obersalzberg ist es, den Besucher allgemein verständlich über das ereignisreiche und komplizierte historische Geschehen während der NS-Zeit zu informieren.

Dorthin führten die „Freunde von Schleißheim“ ihren diesjährigen Vereinsausflug am 16. Juni durch - 60 Teilnehmer umfasste die Gruppe des Kulturvereins.





